

Sur la mer de verre, les 144 000 saints transférés se tenaient dans un carré creux parfait avec Jésus au milieu

DS - The Day-Star

Lettre de Sœur Harmon du 24 janvier 1846.

Portland, Me., 20 décembre 1845.

Frère Jacobs :--

Alors la trompette d'argent de Jésus sonna, alors qu'il descendait sur le nuage, enveloppé de flammes de feu. Il regarda les tombes des saints endormis, puis leva les yeux et les mains au ciel et s'écria : Réveillez-vous ! Réveillez-vous ! Réveillez-vous ! vous qui dormez dans la poussière, et levez-vous. Puis il y eut un puissant tremblement de terre. **Les tombes s'ouvrirent et les morts en sortirent revêtus d'immortalité.** Les 144 000 crièrent : Alléluia ! en **reconnaissant leurs amis qui leur avaient été arrachés par la mort,** et au même instant nous fûmes transformés et enlevés avec eux à la rencontre du Seigneur dans les airs. Nous sommes tous entrés ensemble dans le nuage et nous avons passé **sept jours à monter vers la mer de verre,** lorsque Jésus apporta les couronnes et les plaça de sa main droite sur nos têtes. Il nous donna des harpes d'or et des palmes de victoire. {1846 DS}

Ici, sur la mer de verre, les 144 000 se tenaient en un carré parfait. Certains d'entre eux avaient des couronnes très brillantes, d'autres moins brillantes. Certaines couronnes semblaient [lourdes] d'étoiles, tandis que d'autres n'en avaient que peu. Tous étaient parfaitement satisfaits de leurs couronnes. Et ils étaient tous vêtus d'un magnifique manteau blanc des épaules aux pieds. Des anges nous entouraient tandis que nous marchions sur la mer de verre jusqu'à la porte de la Cité. Jésus leva son bras puissant et glorieux, saisit la porte et la fit pivoter sur ses gonds d'or, et nous dit : Vous avez lavé vos robes dans mon sang, vous avez défendu ma vérité avec raideur, entrez. {1846 DS}

Ceux qui, peu de temps auparavant, auraient voulu détruire les enfants fidèles de Dieu de la terre, durent être témoins de la gloire de Dieu qui reposait sur eux. Ils les avaient vus glorifiés. Et au milieu de toutes ces scènes terribles, ils avaient entendu les voix des saints dans des accents joyeux, disant : Voici notre Dieu, nous l'avons attendu, et il nous sauvera. La terre trembla puissamment lorsque la voix du Fils de Dieu appela les saints endormis. Ils répondirent à l'appel et sortirent revêtus d'une glorieuse immortalité, criant : Victoire ! victoire ! sur la mort et le tombeau. Ô mort, où est ton aiguillon ? Ô tombeau, où est ta victoire ? **Alors les saints vivants et les ressuscités élevèrent leurs voix dans un long et transportant cri de victoire. Les corps malades qui étaient descendus dans la tombe en ressortirent avec une santé et une vigueur immortelles. Les saints vivants furent transformés en un instant, en un clin d'œil, et furent enlevés avec les ressuscités, et ensemble ils rencontrèrent leur Seigneur dans les airs.** Quelle glorieuse rencontre ! Des amis que la mort avait séparés furent réunis pour ne plus jamais se séparer. {1858 1SG 207.1}

De chaque côté du char nuageux se trouvaient des ailes, et au-dessous se trouvaient des roues vivantes ; et tandis que le char nuageux roulait vers le haut, les roues criaient : Saint, et les ailes, en se déplaçant, criaient : Saint, et la suite des saints anges autour du nuage criaient : Saint, Saint, Saint, Seigneur Dieu Tout-Puissant. Et les saints dans le nuage criaient : Gloire, Alléluia. **Et le char roula vers le haut vers la ville sainte. Avant d'entrer dans la ville sainte, les saints étaient disposés en un carré parfait, avec JÉSUS au MILIEU. Il était de la tête et des épaules bien au-dessus des saints, et de la tête et des épaules au-dessus des anges. Sa forme majestueuse et son beau visage pouvaient être vus par TOUS dans la place.** {1858 1SG 208.1} Aussi {1882 EW 287.2}

Sur la mer de cristal qui est devant le trône, cette mer de verre comme mêlée de feu, tant elle est resplendissante de la gloire de Dieu, sont rassemblées les assemblées qui ont « remporté la victoire sur la bête, sur son image, sur son signe, et sur le nombre de son nom » (Apocalypse 15:2). **Avec l'Agneau sur la montagne de Sion, « ayant les harpes de Dieu », se tiennent debout, les cent quarante-quatre mille qui ont été rachetés d'entre les hommes ;** et on entend comme le bruit de grandes eaux et comme le bruit d'un grand tonnerre, « la voix des joueurs de harpes jouant de leurs harpes » (Apocalypse 14:1-5 ; 15:3 ; 7:14-17). **Et ils chantent « un cantique nouveau » devant le trône, un cantique que nul homme ne peut apprendre, sauf les cent quarante-quatre mille. C'est le cantique de Moïse et de l'Agneau, un cantique de délivrance. Seuls les cent quarante-quatre mille peuvent apprendre ce chant, car c'est le chant de leur expérience, une expérience telle qu'aucune autre troupe n'en a jamais eu. « Ce sont ceux qui suivent l'Agneau partout où il va. » Ceux-ci, ayant été enlevés de la terre, d'entre les vivants, sont comptés comme « les prémices pour Dieu et pour l'Agneau. » « Ce sont ceux qui viennent de la grande tribulation »** [Apocalypse 14:1-5 ; 15:3 ; Apocalypse 7:14-17.] **Ils ont traversé un temps de détresse tel qu'il n'y en a jamais eu depuis qu'il existe une nation ; ils ont enduré l'angoisse du temps de détresse de Jacob ; ils sont restés sans intercesseur pendant l'effusion finale des jugements de Dieu. Mais ils ont été délivrés, car ils ont « lavé leurs robes, et les ont blanchies dans le sang de l'agneau. » « Dans leur bouche, il ne s'est point trouvé de fraude ; car ils sont irréprochables » devant Dieu. "C'est pourquoi ils sont devant le trône de Dieu, et le servent jour et nuit dans son temple. Et celui qui est assis sur le trône habitera au milieu d'eux."** [Apocalypse 14:1-5 ; 15:3 ; Apocalypse 7:14-17.] **Ils ont vu la terre dévastée par la famine et la peste, le soleil ayant le pouvoir de brûler les hommes avec une grande chaleur, et ils ont eux-mêmes enduré la souffrance, la faim et la soif. Mais "ils n'auront plus faim, ils n'auront plus soif, le soleil ne les frappera plus, ni aucune chaleur, car l'agneau qui est au milieu du trône les nourrira et les conduira aux sources des eaux de la vie, et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux. »** [Apocalypse 14:1-5 ; 15:3 ; 7:14-17.] {1888 GC88 648.3}

Apocalypse 7:14 **Je lui dis: Seigneur, tu le sais. Et il me dit: Ce sont ceux qui viennent de la GRANDE TRIBULATION; ils ont lavé leurs robes, et les ont blanchies dans le sang de l'agneau.**

Apocalypse 7:15 **C'est pourquoi ils sont devant le trône de Dieu, et le servent jour et nuit dans son temple; et celui qui est assis sur le trône habitera au milieu d'eux.**

Apocalypse 7:16 **Ils n'auront plus faim, ils n'auront plus soif; le soleil ne les frappera plus, ni aucune chaleur.**

Apocalypse 7:17 **Car l'agneau qui est au milieu du trône les paîtra et les conduira aux sources des eaux de la vie; et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux.**

Apocalypse 14:1 **Je regardai, et voici, UN AGNEAU SE TENAIT SUR LA MONTAGNE DE SION, ET AVEC LUI CENT QUARANTE-QUATRE MILLE HOMMES qui avaient le nom de son Père écrit sur leurs fronts.**

Apocalypse 14:2 **Et j'entendis du ciel une voix, comme le bruit de grandes eaux et comme le bruit d'un grand tonnerre; et j'entendis une voix de joueurs de harpes jouant de leurs harpes.**

Apocalypse 14:3 **Et ils chantaient un cantique nouveau devant le TRÔNE, et devant les quatre êtres vivants et les vieillards. Et personne ne pouvait apprendre le cantique, sinon les cent quarante-quatre mille qui avaient été rachetés de la terre.**

Apocalypse 14:4 **Ce sont ceux qui ne se sont pas souillés avec des femmes, car ils sont vierges. Ce sont ceux qui suivent l'agneau partout où il va. CEUX-CI ONT ÉTÉ RACHETÉS D'ENTRE LES HOMMES, PRÉMICES POUR DIEU ET POUR L'AGNEAU.**

Apocalypse 14:5 **Et il ne s'est point trouvé de fraude dans leur bouche, car ils sont irréprochables devant le trône de Dieu.**

Apocalypse 15:2 **Et je vis comme une MER DE VERRE mêlée de feu; et CEUX QUI AVAIENT VAINCU la bête, son image, son signe, et le nombre de son nom, debout sur la MER DE VERRE, ayant les HARPES DE DIEU.**

Apocalypse 15:3 **Et ils chantent le cantique de Moïse, serviteur de Dieu, et le cantique de l'agneau, en disant: Tes œuvres sont grandes et admirables, Seigneur Dieu tout-puissant; TES voies sont justes et véritables, Roi des saints.**

A l'issue du grand combat, deux classes distinctes et opposées se développent. Une classe « adore la bête et son image, et reçoit sa marque », et attire ainsi sur elle les jugements terribles dont menace le troisième ange. L'autre classe, en contraste marqué avec le monde, « garde les commandements de Dieu et la foi de Jésus » (Apocalypse 14 : 9, 12). Bien que les puissances de la terre fassent appel à leurs forces pour contraindre « tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves » à recevoir la marque de la bête, le peuple de Dieu ne la reçoit pas. Le prophète de Patmos voit « **ceux qui avaient remporté la victoire sur la bête, et sur son image, et sur sa marque, et sur le nombre de son nom, se tenir debout sur la mer de verre, ayant les harpes de Dieu** » (Apocalypse 15 : 2) et chanter le cantique de Moïse et de l'Agneau. {1884 4SP 282.2}

J'espère et je prie que vous marchiez en toute humilité d'esprit, afin que vous soyez une bénédiction les uns pour les autres. « Encore un peu de temps, et celui qui doit venir viendra, et il ne tardera pas. » Les lampes de la mariée doivent être maintenues prêtes et allumées. Notre Seigneur tarde à venir à cause de sa patience envers nous, « ne voulant pas qu'aucun périsse, mais que tous arrivent à la repentance. » **Mais lorsque nous nous tiendrons, avec tous les rachetés, sur la mer de verre, avec des harpes d'or et des couronnes de gloire, et devant nous l'immensité de l'éternité, alors nous verrons combien courte fut la période d'attente de la probation.** « Heureux ces serviteurs que le Seigneur, à son arrivée, trouvera veillant. » {1882 5T 485.1}

Lorsque nous examinons les moments où Jésus était **au milieu**, nous trouvons, en plus de la référence à la mer de verre, des événements avec hostilité et protection des anges, sa mort et son retour ultérieur vers ses disciples. Il y a sans doute eu aussi des moments où Jésus a parlé à ses disciples qui l'entouraient.

Avant d'entrer dans la ville, les saints sont disposés dans un CARRÉ creux, avec Jésus au milieu. En taille, il surpasse à la fois les saints et les anges. Sa forme majestueuse et son beau visage peuvent être vus par tous sur la place. Sur la tête des vainqueurs, le Sauveur, de sa propre main droite, place les couronnes de gloire. Pour chaque saint, il y a une couronne, portant son nouveau nom et l'inscription : « Sainteté au Seigneur ». Dans chaque main est placée la palme du vainqueur et la harpe brillante. Les anges commandants frappent la note, et chaque voix s'élève en louanges reconnaissantes, chaque main fait glisser les cordes de la harpe avec un toucher habile, éveillant une douce musique aux accents riches et mélodieux. {1884 4SP 464.3}

Leur incrédulité et leur malice augmentèrent. Satan contrôla leurs esprits, et ils crièrent contre lui avec colère et haine. Leur assemblée se sépara, et ils mirent la main sur Jésus, et le chassèrent de la synagogue, de leur ville, et auraient débarrassé le monde de sa présence, s'ils en avaient eu le pouvoir. Tous semblaient désireux de participer à sa destruction. **Ils le précipitèrent au bord d'un précipice abrupt**, avec l'intention de le précipiter la tête la première. Ils pensaient que leurs mains étaient sur lui. Certains criaient une chose, d'autres une autre. Certains lui jetaient des pierres et de la terre, mais soudain il disparut du milieu d'eux, ils ne savaient ni comment ni quand. **Des anges de Dieu assistèrent Jésus au milieu de cette foule furieuse et lui préservèrent la vie.** Les messagers célestes étaient à ses côtés dans la synagogue, pendant qu'il parlait ; et ils l'accompagnèrent lorsque les Juifs incrédules et furieux les pressèrent et les poussèrent. Ces anges aveuglèrent les yeux de cette foule enragée, et ils conduisirent Jésus en lieu sûr. {1877 1Red 57.1}

Luc 4:29 **Et ils se levèrent, le chassèrent de la ville, et le menèrent jusqu'au SOMMET DE LA MONTAGNE sur laquelle leur ville était bâtie, afin de le précipiter en bas.**

Luc 4:30 **Mais lui, passant au MILIEU D'EUX, s'en alla.**

Leur incrédulité engendra la malice. Satan domina leurs esprits, et ils crièrent contre le Sauveur avec colère et haine. L'assemblée se sépara, et les méchants mirent la main sur Jésus, le chassèrent de la synagogue et de leur ville, et l'auraient tué s'ils avaient pu. Tous semblaient désireux de le faire périr. Ils le traînèrent jusqu'au sommet d'un précipice abrupt, dans l'intention de le précipiter du haut de l'abîme. Les cris et les malédictions remplissaient l'air. Certains lui jetaient des pierres et de la terre ; mais soudain il disparut du milieu d'eux, sans qu'ils sachent comment ni quand. **Les anges de Dieu se tenaient à côté de Jésus au milieu de cette foule furieuse et lui sauvèrent la vie.** Les messagers célestes étaient à ses côtés dans la synagogue pendant qu'il parlait ; et ils l'accompagnèrent quand les Juifs incrédules et furieux le pressaient et le poussaient à aller de l'avant. Ces anges aveuglèrent les yeux de cette foule enragée et conduisirent Jésus en lieu sûr. {2SP 114.1}

Les brigands crucifiés avec Jésus furent placés « chacun de leur côté, et Jésus au milieu ». Cela fut fait sur ordre des prêtres et des chefs. La position du Christ entre les brigands devait indiquer qu'il était le plus grand criminel des trois. Ainsi s'accomplit l'Écriture : « Il a été compté parmi les malfaiteurs. » Esaïe 53:12. Mais les prêtres ne virent pas la pleine signification de leur acte. **De même que Jésus, crucifié avec les brigands, fut placé « au milieu », de même sa croix fut placée au milieu d'un monde gisant dans le péché.** Et les paroles de pardon adressées au brigand pénitent ont allumé une lumière qui brillera jusqu'aux confins de la terre. {1898 DA 751.4}

Jean 19:18 **Là, ils le crucifièrent, et deux autres avec lui, un de chaque côté, et Jésus AU MILIEU.**

Joseph et Nicodème ont observé chaque développement de la condamnation et de la crucifixion du Christ. Aucun acte ne leur a échappé. Ces hommes étaient des chercheurs assidus des Écritures, et ils furent profondément indignés en voyant cet homme, que les juges avaient déclaré entièrement sans faute, placé au milieu de deux brigands, « **un de chaque côté, et Jésus au milieu** ». Cette instruction avait été donnée par les principaux sacrificateurs et les chefs, afin que, par sa position, tous puissent juger que Christ était le plus célèbre des trois. {Ms103-1897}

Jean 20:19 ¶ **Le soir de ce même jour, qui était le premier jour de la semaine, les portes du lieu où les disciples étaient assemblés étant fermées par crainte des Juifs, Jésus vint, SE TENIT AU MILIEU, et leur dit : La paix soit avec vous !**

Jean 20:20 **Après avoir dit cela, il leur montra ses mains et son côté. Alors les disciples furent dans la joie en voyant le Seigneur.**

Jean 20:21 **Jésus leur dit de nouveau : La paix soit avec vous ! [mon] Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie.**

Jean 20:22 **Et après avoir dit cela, il souffla sur [eux], et leur dit : Recevez le Saint-Esprit.**

Nous revenons maintenant au carré creux parfait. À partir de vérifications mathématiques basées sur les informations ci-dessus, ce qui suit a été établi :

En supposant que chacun des 144 000 saints transférés se trouve dans un carré de 1x1 unités, alors, le carré creux a une dimension unitaire extérieure de 640x640 avec une dimension unitaire intérieure de 480x480.

Cela permet de subdiviser chaque côté extérieur de 640 unités comme suit :

80 [par rapport au côté retour] puis 5, **150**, 5, 5, **150**, 5, 5, **150**, 5 et **80** [par rapport au côté retour]

Cette disposition donne 150x80=12000 unités carrées pour chacune des 12 tribus d'Israël, avec un espace nominal de séparation de 10 unités entre chaque tribu.

Ainsi, la surface allouée à chacune des 12 tribus est de 160x80, ce qui correspond à un rapport de 2:1.

Notez que les dimensions de 5, **150**, 5, 5, **150**, 5, 5, **150**, 5 unités s'additionnent pour donner le carré intérieur de 480.

Apocalypse 7:4 **Et j'entendis le nombre de ceux qui avaient été marqués du sceau: cent quarante-quatre mille de toutes les tribus des enfants d'Israël.**

Apocalypse 7:5 **De la tribu de Juda, douze mille marqués du sceau. De la tribu de Ruben, douze mille marqués du sceau. De la tribu de Gad, douze mille marqués du sceau.**

Apocalypse 7:6 **De la tribu d'Aser, douze mille marqués du sceau. De la tribu de Nephtali, douze mille marqués du sceau. De la tribu de Manassé, douze mille marqués du sceau.**

Apocalypse 7:7 **De la tribu de Siméon, douze mille marqués du sceau. De la tribu de Lévi, douze mille marqués du sceau. De la tribu d'Issacar, douze mille marqués du sceau.**

Apocalypse 7:8 **De la tribu de Zabulon, douze mille marqués du sceau. De la tribu de Joseph, douze mille marqués du sceau. De la tribu de Benjamin, il y eut douze mille marqués du sceau.**

Il a également été noté que :

$640 \times 640 / 480 \times 480 = 1,77777777$ récurrent

$480 \times 480 / 640 \times 640 = 0,5625$

$384000 / (480 \times 480) = 1,6666666$ récurrent

$(480 \times 480) / 384000 = 0,6$

où 384000 est dérivé de 640x640 moins les 4x(80x80) carrés inutilisés du carré extérieur.

En guématria :

777 = Puissance de la Divinité / Perfection – Jésus-Christ

666 = La Marque / Nombre de la Bête – L'Antéchrist

80 = Prière (Fils de l'Homme)

480 = Fils de Dieu (Sur le Trône)

La récurrence de ces nombres est peut-être liée à l'infini [sans fin].

Enfin, pour ceux qui se demandent comment Jésus pouvait être vu par TOUS sur la place avec un rassemblement de 80 saints en profondeur, le texte suivant offre une explication. De toute évidence, la vue céleste est bien supérieure à la vue terrestre.

Bientôt, nous avons entendu à nouveau sa belle voix, disant : Venez mon peuple ; vous êtes sortis d'une grande tribulation, et vous avez fait ma volonté, vous avez souffert pour moi ; entrez pour souper, car je me ceindrai et vous servirai. Nous avons crié Alléluia, gloire, et nous sommes entrés dans la ville, et **j'ai vu une table d'argent pur, elle avait plusieurs kilomètres de long, mais nos yeux pouvaient s'étendre dessus.** Et je vis le fruit de l'arbre de vie, la manne, les amandes, les figues, les grenades, les raisins et beaucoup d'autres sortes de fruits. Nous étions tous à table. Je demandai à Jésus de me laisser manger du fruit. Il dit : « Pas maintenant. Ceux qui mangent du fruit de cette terre ne retournent plus sur terre. Mais dans peu de temps, si vous êtes fidèles, vous mangerez du fruit de l'arbre de vie et boirez de l'eau de la fontaine. » Et il dit : « Vous devez retourner sur terre et raconter aux autres ce que je vous ai révélé. » Puis un ange m'a doucement transportée dans ce monde obscur. Parfois, je pense que je ne peux plus rester ici, toutes les choses de la terre semblent si lugubres. **Je me sens très seule ici, car j'ai vu un pays meilleur.** Oh, si j'avais des ailes comme une colombe, alors je m'envolerais et serais en paix. Ellen G. Harmon